

Deportes y Juventud: SLB Artqtec y Casar de Cáceres, líderes del baloncesto municipal

Fecha de publicación: 28/10/2014 00:00

Descripción:

La Liga Municipal de Baloncesto cuenta con un total de 40 equipos, divididos en tres categorías, como son 1ª, 2ª y 3ª división.



La Liga Municipal de Baloncesto, que se juega en las tres canchas del pabellón municipal Los Rosales, sigue su habitual marcha con la participación de unos 500 aficionados al baloncesto. Una liga que cuenta con un total de 40 equipos, divididos en tres categorías, como son 1ª, 2ª y 3ª división, esta con un total de 16 equipos. En 1ª división, al paso por la 5ª jornada, S.L.B., Autenticas Yervas y Chipys reivindican su brillante historial deportivo, ocupando los 3 primeros puestos de la clasificación; en 2ª división, Artqtec y Panathimancos ambos con 10 puntos, están al mando con plenos de victorias, mientras tanto la 3ª división, está mucho más equilibrada. Al paso por la 5ª jornada, Casar de Cáceres, como líder está muy presionado por el histórico Avenida 50, Invaders y Calamity, estos con 9 puntos cada uno.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)